

Brindis de fin de año

Escrito por Administrador
Sábado, 01 de Enero de 2022 00:00

{besps}secretariageneral01012022|width=215|height=143{/besps}

El pasado día jueves 30 de diciembre, como todos los años, se realizó el tradicional brindis junto al personal municipal. El Secretario General José Luis Horna y la secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo visitaron Carlos Beguerie, el hospital municipal y Casa Gotuzzo para agradecer el compromiso y esfuerzo realizado durante todo el año 2021.